

Jahresbericht Frauen Oberemmental 05 Saison 2015/2016

Genau vor einem Jahr standen wir vor der schwierigen Entscheidung die 2. Mannschaft der Frauenabteilung noch einmal zu melden oder ersatzlos zu streichen. Wir entschieden uns dafür nur noch eine Mannschaft zu stellen, was kein leichter Entscheid war.

Die neue Saison nahmen wir in der 3. Liga in Angriff. Mit dem neuen Trainer Martin Schober kam ein neuer Wind in die Mannschaft. Es stellte sich heraus, dass wir zwar ein grosses Kader haben, aber dies nur gut ist für einen gesunden Konkurrenzkampf untereinander. Nach einer gelungenen Saison stehen wir vor dem sofortigen Wiederaufstieg in die 2. Liga!

Auch bei den Juniorinnen, die im Moment nicht als Mannschaft existieren sondern bei den Junioren verteilt sind, sind wir am Arbeiten. Nachdem wir kurz vor der Winterpause ein Training mit Lia Wälti in Langnau organisiert hatten und sage und schreibe 38 Mädchen auf dem Platz waren, kam die Ernüchterung Postwendend..... Das Hallentraining, das wir in Langnau anboten, wurde von maximal 3! Mädchen besucht! Etwas enttäuscht brachen wir die Übung ab und gingen in die Winterpause.

Aber wir geben ja nicht einfach auf! Seit ein paar Wochen findet am Freitag immer ein Freies Training von Mädchen im E Juniorinnen bis C Juniorinnen Alter statt. Es wird rege besucht und die Hoffnung besteht, dass daraus wieder eine Juniorinnen Mannschaft entsteht, was sehr wichtig wäre für den Frauenfussball im Oberemmental.

Jetzt bleibt mir noch der Dank an Nicole Weyermann für die gute Zusammenarbeit mit Langnau und Martin Schober für den Einsatz als Trainer!

Barbara Nyffenegger

Vertreterin Frauen